



FACULTAD DE ARTES
UNIVERSIDAD DE CHILE

Estimada comunidad de la Facultad de Artes,

Hoy, que se conmemora a Santa Cecilia, patrona de la Música y los Músicos, quisiera saludar a cada persona que vibra y vive con la música, y muy especialmente a quienes conforman el Departamento de Música de nuestra Facultad. Desde la composición, la interpretación, la investigación, el estudio y la difusión de la música, sus aportes a esta disciplina son, sin duda, invaluable.

Atentamente,

Fernando Carrasco Pantoja
Decano
Facultad de Artes